

**HERRERA
CONQUISTÓ LA
CORONA DE LA
U10, VENCIÓ A
PANAMÁ METRO**

P 12. ESTADIO



FEDEBEIS

¡Puñaladas y plomazos! Dos mujeres asesinadas



**LOS CASOS
OCURRIERON
EN LA COMARCA
NGÄBE Y HERRERA**

P 14. LA ROJA

Sonia Bejerano fue víctima de su exmarido, que tras revisarle el teléfono le propinó múltiples cortadas frente a sus tres hijos y luego se suicidó en la comunidad de Cerro Viejo. Mientras que Vivian Vega, murió tras ser baleada cerca de su residencia en la ciudad de Chitré, su pareja también recibió impactos y está grave

**LA TRISTE
REALIDAD
DE LOS QUE VIVEN
EN EL OESTE,
ESTÁN A MERCED
DE LOS PIRATAS**

P 2. HECHOS



Roberto Barrios/ El Siglo

**LE CLAVAN
AGUJA
OXIDADA EN
LA ESPALDA
AL PEQUEÑO
DE UN AÑO**

P 15. LA ROJA



Estadio! **El Siglo**
**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**



**Play!
MAGAZINE**

**RINCÓN DE
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**



Gobierno de Maduro entrena militarmente a civiles ante eventual ataque de los gringos

AFP
CARACAS

Venezuela realizó ayer sábado una jornada de adiestramiento militar en las calles para preparar a civiles ante una eventual agresión de Estados Unidos, mientras el presidente Donald Trump amenazó a Caracas con consecuencias "incalculables" si no acepta el retorno de migrantes deportados.

Estados Unidos desplegó hace casi un mes ocho buques de guerra en el Caribe con el argumento de combatir el narcotráfico y dijo haber destruido al menos tres barcos de supuestos narcotraficantes en aguas cercanas a Venezuela, en ataques que dejaron 14 muertos.

Venezuela denuncia un plan de Washington para buscar un "cambio de régimen" con la intención de



apoderarse del petróleo y otros recursos naturales.

"Vengo a aprender para poder defender lo que realmente me importa, que es mi patria, mi tierra, mi nación, Venezuela. No le tengo miedo a nada ni a nadie", dijo a la AFP Luzbi Monterola, habitante de 38 años de la comuna Argelia Laya, en Petare, un populoso barrio de Caracas.

El Ejército se desplegó en la principal avenida de esta barriada, que el año pasado registró protestas contra la reelección de Nicolás Maduro, para instruir en el uso de armamento a civiles que se anotaron voluntariamente para colaborar con el ejército.

Tras convocar a miles de voluntarios a los cuarteles para recibir formación la semana pasada, Maduro ordenó este fin de semana que los militares fueran a los barrios para brindar entrenamiento.

Pero la convocatoria fue mucho menor: unos 25 blindados salieron a recorrer Caracas y reunirse con unas pocas agrupaciones de civiles.

'TIPS'

Los entrenamientos se llevaron a cabo en todo el país. En ciudades del oeste como San Cristóbal o Barinas la convocatoria también fue baja.

Tenía cinco años, una serpiente lo mordió y murió

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. La tragedia golpeó a una familia en la comarca Ngäbe-Buglé. Un niño de cinco años de edad, falleció el pasado viernes 19 de septiembre luego de ser mordido por una serpiente en la comunidad de Boca de Remedios, distrito de Besikó.

Según los informes preliminares, el menor fue atacado en horas de la mañana por la serpiente. Le provocó un cuadro de gravedad que obligó a su traslado inmediato al Centro de Salud de Soley.

Sin embargo, debido a la delicada condición del paciente, fue necesario referirlo en ambulancia hacia el Hospital Materno Infantil José Domingo de



Obaldía, en la ciudad de David, provincia de Chiriquí. Durante el trayecto, pese a los esfuerzos médicos, el pequeño no logró resistir y murió antes de llegar.

El lamentable hecho mantiene consternada a la población de Boca

de Remedios.

Autoridades de salud reiteran el llamado a las comunidades de la comarca y áreas rurales a extremar precauciones ante la presencia de serpientes venenosas, especialmente en esta temporada lluviosa.